

Ennio Moltedo:

## "He escrito poesía lejos del poder"

El Recorrido Valparaíso  
0 - OCT - 2005 P. 36

► El poeta fue designado por la Academia Chilena de la Lengua como Miembro Correspondiente de Valparaíso.

En una ceremonia solene que tuvo lugar ayer en la sala Rómulo Darío de la Universidad de Valparaíso, la Academia Chilena de la Lengua designó al poeta Ennio Moltedo como Miembro Correspondiente; esto durante

un acto solemne extraordinario de la Academia que fue encabezada por el presidente de la entidad, Adrián Molina, y su secretario José Luis Samaniego, quienes destacaron la obra de estos escritores, que ha tenido por el mundo licencia desde el hoyano a los más lejanos, como así de nueve publicaciones, una de ellas junto a Pablo Neruda, como columnista y actualmente como director de la literatura de la U. V.

Moltedo, un poeta cuya plena belleza sonido irónico y exconde calo una de las voces más resueltas de nuestra región, agradeció este reconocimiento luciendo un recuerdo por su vida y obra, instancio a cada dirigente que mostró amistad hacia la literatura que ha generado el sorprendente progreso en Valparaíso, y también estableciendo sus felicitaciones personales: "he escrito poesía lejos del poder. He escrito poesía no para la venta «concreto algo» sospicacia y que no moviendo a nadie», sino como señal y lectura contemplada entre amigos".

-¿A cómo recibe esta nominación?

"Como un reconocimiento a una trayectoria larga, consciente y persistente. En mi calidad de poeta es gratitud porque significa que mis otros proyectos norteaños son ya posibles (asimismo, algo que Valparaíso también pretende con su galardón), pero que



DISTINCIÓN: El poeta Ennio Moltedo se le otorgó el título de Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua en su calidad de literato. (Foto: D. G.)

sucede con los artistas desde hace tiempo".

-¿Esto lo ve también en el contexto de una región que ha tenido un mayor desarrollo en materia cultural?

"Sí y no. Hay avances, pero debemos tener cuidado en que esto no se transforme en un festival o carnaval demasiado generalizado porque se pierde la consistencia, diluyéndose en una élite que busca mayor espectacularidad, mientras la verdadera obra va quedando al margen".

Cuando se habla de la Academia de la Lengua se suele hacer referencia a pioneras e innovadoras, ¿dónde se ubica usted?

"Yo soy más bien clásico, de esos que tenemos como objetivo darles a entender, pero no perdemos de vista el escribir bien. En aventuras literarias o vanguardias irreverentes participé, por supuesto, pero la mejor práctica sigue siendo la escritura clásica, que ya fuimos incorporando a la literatura actual".

## Ennio Moltedo "He escrito poesía lejos del poder" (entrevistas) [artículo]

Libros y documentos

### AUTORÍA

Moltedo, Ennio, 1931-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Ennio Moltedo "He escrito poesía lejos del poder" (entrevistas) [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile